

Flörsheim am Main, 25.07.2022

Drucksache XIX/0178-D

**Betr. Antrag der dfb-Vertreter im Ortsbeirat Flörsheim-Stadtmitte zur
Aufstellung von „Wildbienen- und Insektenhotels“**

Beschlussvorschlag:

Der Magistrat der Stadt Flörsheim wird gebeten, sogenannte „Wildbienen - bzw. Insektenhotels anfertigen und auf geeigneten städtischen Grundstückflächen aufstellen zu lassen, wenn möglich in Verbindung mit dem „BUND-Ortsverband“.

Begründung:

Mit dem Insektensterben verbunden ist ein Rückgang der blütenstäubenden Insekten. „Damit sind elementare Grundlagen des menschlichen Daseins bedroht. Ohne Insekten und hier insbesondere die Bienen, Wildbienen und Hummeln gäbe es keinen Fruchtsatz. Viel Obst - und Gemüsesorten wären schlicht nicht mehr vorhanden.“ Um diesem Trend entgegenzustemmen, tut es not, die Lebensbedingungen der Insekten zu fördern.

Die Insektenhotels mit ihren Insekten unterstützen das Ziel, die Natur in all ihren wunderbaren Facetten zu erhalten. Aufgrund der steigenden Versiegelungen wird der natürliche Lebensraum von Nützlingen immer weniger. Ein Insektenhotel kann diesem Prozess entgegenwirken. Als Nisthilfe im Frühjahr und Sommer, sowie Überwinterungshilfe im Herbst und Winter, kann ein Insektenhotel verschiedenen Insekten und anderen Tierarten Unterschlupf bieten.



Schönes Beispiel mein Insektenhotel

Mit diesem Antrag möchten wir Anregungen für weitere Maßnahmen zum Bienen- und Insektenschutz einbringen.

Nach unseren Informationen bietet beispielsweise das Hessische Ministerium für Umwelt, Klimaschutz, Landwirtschaft und Verbraucherschutz über Hessenlotto eine Förderung von bis zu 500,00€, bei vereinfachtem Verwendungsnachweis an. Auch die Stiftung Hessischer Naturschutz gibt einen Zuschuss bis 1000,00€.

Folgende Aufstellorte werden vorgeschlagen:

- Stadtgarten
- Pappelwäldchen
- Gustav-Stresemann-Anlage
- Grünfläche, östlich der Werner-von-Siemens-Straße
- Alter Friedhof an der Jahnstraße

f.d.R.:

gez.
Frank Herzog
Fraktionsvorsitzender